EUA amenaza acción militar contra Irán

Washington, abril 17 (UPI). El presidente Jimmy Carter tomó hoy una serie de medidas ad-ministrativas contra Irán y advirtió que las próximas pueden ser "una for-ma de acción militar", po-siblemente a mediados de

Previno que "las medidas pacíficas, lo mismo que la paciencia del pueblo estadounidense, se están agotando" y se refi-rió también a los efectos de un bloqueo naval.

En una conferencia de prensa indicó hoy que Irán ha ignorado sus pedidos para que ponga fin al "terrorismo interna-cional" y libere a los rehe-nes, por lo que ha prohibido todas las importaciones del Irán y los viajes de estadounidenses a ese país Además anunció que usará los bienes iranies

congelados para pagar reparaciones a las familias de los rehenes.

Carter dijo que, en la próxima etapa, Estados Unidos suspenderá los envios de alimentos y me-dicinas al Irán y tratará de que ese país sea aislado de las comunicaciones internacionales, incluso los sistemas de satélites.

Agregó que la prohibi-ción de viajes a Irán no alcanza a los periodistas, pero que pedirá a los órganos de prensa que "minimizen lo más posible" sus viajes y presencia en Irán.

Destacó que estas medidas "son aun no beligerantes", sin especificar qué

Pasa a la página 33



ANCIANO CUBANO. San José, Costa Rica, abril 17 (AP). Un anciano cubano enfermo, al arribar a esta capital es conducido por miembros de la Cruz Roja para llevarlo a la antigua casa presidencial, en donde será alojado.

Cámara retira el plan de ayuda a Nicaragua

Washington, abril 17 (AP). Un proyecto de ley para suministrar ayuda a Nicaragua por 75 millones de dólares fue retirado hoy de la orden del día de la Cámara de Represen-tantes, porque los dirigente demócratas temieron

que sería rechazado. La legislación —que pe-ligra por el apoyo que dio el liderazgo sandinista a la invasión soviética del Afganistán—, fue retirada después que otro proyecto de ayuda extranjera fue rechazado por 211-180.

Esa legislación de compromiso habria financiado bancos internacionales de desarrollo a un nivel más elevado que lo que había propuesto la Cámara originalmente.

Después de notarse el sentimiento reinante en ese debate, se aplazó el proyecto de ayuda a Nicaragua.

Al preguntar el representante republicano Robert Baumanm la causa por la que no iba a ser con-siderado el proyecto de ley, el líder demócrata de la Cámara, Jim Wrigth, fue cortante como de costumbre en su respuesta: "el liderazgo no quiere ser arrollado dos veces se-

El proyecto especial de Pasa a la página 20

Nuevo embajador de El Salvador en OEA

Washington, abril 17 (Latin). El nuevo embajador salvadoreño ante la OEA, Ernesto Arrieta Peralta, presentará mañana sus credenciales a las autoridades del or-

Breves Internacionales

Arrieta Peralta ingresó al servicio exterior de su país en 1970 y ha desempeñado funciones en Francia, Bélgica, Portugal y ante la UNESCO

En la ceremonia de mañana, presentará su acredita-ción a la embajadora nicaragüense ante la OEA, Delia Casco Montenegro, actual presidenta del Consejo Permanente de la Organización.

Ideología atea priva libertad: Papa

Ciudad del Vaticano, 17 abril (AP). El Papa Juan Pablo II dijo a un grupo de obispos nicaragüenses que su iglesia cree "que una ideología atea no puede ser el ins-Pasa a la página 13



ASILADOS. San José, Costa Rica, abril 17 (AP). Parte de un grupo de asilados cubanos que llegaron ayer a Costa Ri-ca. Los refugiados declararon las atrocidades de Fidel

Castro contra los asilados en la Embajada de Perú en La Habana.

Presión impone Castro en Cuba afirma Vance

Cyrus Vance, dijo hoy que el hecho de que más de 10.000 cubanos se asilaran en la embajada peruana en La Habana, es una "clara demostración de las condiciones de presión", impuestas por Fidel Castro en la isla comunista del Caribe

Vance también reafirmó, en declaraciones en el Congreso, la política de Estados Unidos de aceptar a los refugiados de la Unión Soviética y lamentó la decisión de las autoridades soviéticas que han restringido la emigración de judíos de ese país.

Otro funcionario del gobierno, que declaró ante la Co-misión de Asuntos Judiciales del Senado, fue el Coordinador de Refugiados Víctor Palmieri, quien dijo que te de ciudadanos de Irán. Vance y Palmieri se presentaron ante el Comité para

suministrar informes sobre cómo serán empleados los 510 millones de dólares que ha pedido el gobierno para ayudar a venir a Estados Unidos a 234.200 refugiados de todas partes del mundo en este año fiscal. Unos 2.500 exiliados políticos protegidos por ese plan, ya están en Estados Unidos.

Entre los nuevos refugiados, se cuentan 19.500 cuba-nos, 3.500 de ellos todavía en la embajada del Perú, en La Habana, algunos de los cuales están saliendo de su país vía aérea a Costa Rica.

Vance subrayó que la mayoría de los refugiados en la

Pasa a la página 20

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Control información de gobiernos rechaza SIP

Sociedad Interamericana de Prensa ve con simpatía los esfuerzos que hace la UNESCO para promover el mejoramiento de las comunicaciones dentro de los países en desarrollo y en su proyección hacia el exterior, dijo hoy Horacio Aguirre, presidente del Comité Ejecutivo de dicha sociedad

Rechazó empero, toda

mentar la orientación o la regulación de la corriente informativa por parte de

los gobiernos. Aguirre, habló ante la Conferencia Interguber-namental de Cooperación sobre actividades, necesidades y programas relati-vos al desarrollo de las co-

Los proyectos relaciona-Pasa a la página 20

400 asilados más de Cuba llegan a C. Rica

San José, Costa Rica, abril 17 (UPI). Otros 400 refugiados cubanos llegaron hoy a Costra Rica por vía aérea y las autoridades dijeron que un grupo de funcionarios del Departamento de Inmigración y Naturalización de Estados Unidos, arrribarían en breve para apresurar el traslado a ese país de los 3.500 refugiados que serán admitidos allí.

Esta noche viajarian a Perú 250 de los casi 11.000 asilados que hay en la Embajada peruana de La Ha-

bana. Hoy llegaron a esta ca-

pital dos grupos de refu-giados, el segundo de ellos formado por 256 personas, algunas de las cuales se quejaron que las autoridades cubanas las maltrataron en el Aeropuerto "Jo-sé Marti", de La Habana. Ayer llegaron, también en dos vuelos 250 refu-

giados.

Las autoridades de Cos-ta Rica dijeron que los funcionarios norteamericanos empezarán a procesar los documentos de los refugiados este fin de semana, y que después en-

Pasa a la página 13 _



México contra boicot de Juegos en Moscú

México, abril 17 (UPI). La Asociación Nacional de Comités Olímpicos, atacó hoy al presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, por su boicot de los Juegos Olímpicos de Moscú, y dijo que debe castigarse a los norteamericanos, tal vez trasladando a otra parte las Olimpíadas de 1984, que fueron asignadas a Los Angeles.

Dirigentes de la Asociación dijeron que su declaración oficial es importante, porque con la decisión oficial del sábado

Pasa a la página 33